



OPINIÓN RED COMPARTIDA

PACTO AVENTURAS

Para frenar el descontrol de precios y la inflación, el gobierno de AMLO y el CCE, que dirige Francisco Cervantes, están tratando de colaborar en conjunto, se han reunido con los secretarios de Hacienda y Crédito Público (SHCP), de Economía y de Relaciones Exteriores, con quienes están tratando de crear una estrategia conjunta de políticas industriales para poder frenar el desastre que se vislumbra en materia económica. Destaca que el fenómeno de la inflación afecta y repercute en la sociedad y en todos los sectores productivos del país. Cervantes es cuestionado por varios empresarios por su cercanía con Palacio Nacional y no les gusta a algunos diputados por ser parte de la IP, eso sí, apoya con todo la iniciativa contra la inflación implementada por el gobierno.

Con la llegada del morenista Julio Menchaca a la gubernatura de Hidalgo, se confía que el conflicto en la planta de Tula, de la cementera Cruz Azul, se resuelva en tiempo récord, ya sin la protección de altos círculos del PRI que tienen intereses en esta empresa y en el Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), que domina la región. El gobernador electo tiene un informe sobre la ocupación ilegal de la cementera de Tula, que fue tomada ilegalmente como lo avaló un juez, su producción es ilegal y los trabajadores en su mayoría son cooperativistas que fueron suspendidos de sus derechos y expulsados de la empresa.

En Veracruz, la grilla está a todo lo que da y la dirigencia local no quiere que Rocío Nahle tenga la intención de gobernar el estado. Nos dicen que detrás de la aparente revuelta contra el centro está el gobernador Cuitláhuac García, y el primer argumento que se esgrime es que la titular de la Sener es de Zacatecas, por cierto, el pasado fin de semana, personas cercanas a ella intenta-

ron operar en contra de algunos de los aspirantes a cargos populares, uno de ellos Sergio Gutiérrez Luna -que quiere ser gobernador- y el otro el jefe del gabinete, Adán Augusto López, pero no le fue tan bien como esperaba.

Ante los vicios de origen, por respeto y solidaridad a fundadores y militantes que fueron excluidos del proceso interno de Morena, Ricardo Monreal, líder de la mayoría en el Senado, tomó la decisión de no participar. Consideró que el resultado de este proceso está muy prefigurado, "no quiero que se me involucre en ningún tipo de circunstancias que se susciten".